

Zweite Platzierung von Rennreiter Lehrtochter Fanny Crausaz mit Raneb in Frauenfeld, 18. Juni 2012

Es war erst der dritte Ritt von Fanny, die bei uns das zweite Lehrjahr als Rennreiterin absolviert. Die Routine und Erfahrung kam diesmal vom 8-jährigen Wallach Raneb, der in seiner siebten Rennsaison sein 32-igstes Rennen bestritt.



Bild: Raneb mit Fanny Crausaz, Foto Scarlett Schär

Es war erst der dritte Ritt von Fanny, die bei uns das zweite Lehrjahr als Rennreiterin absolviert. Die Routine und Erfahrung kam diesmal vom 8-jährigen Wallach Raneb, der in seiner siebten Rennsaison sein 32-igstes Rennen bestritt.

Nach seinem dritten Platz mit Fanny Crausaz im Preis des Rennclubs Fehraltorf am 15. April in Fehraltorf belegte das Paar nun den fünften Platz im Prix de l'Amitie, einem Rennen über 1'850 Meter der Kategorie F für junge Reiter. Fanny ritt in gutem Stil einen ansprechenden Parcours und wir freuen uns mit ihr über ihre Fortschritte. Mit seinen Siegen und Platzierungen aus den vielen bestrittenen Rennen ist Raneb für Fanny ein geeigneter Lehrmeister.